



# Les Gets

## RÉSERVATION

(English on page 2)

Le code du tourisme prévoit : Annulation et remboursement du séjour dans le cas de *circonstances exceptionnelles et inévitables ayant des conséquences importantes sur le déroulement de votre séjour* (cad, dans le cas de la fermeture des frontières, ou dans le cas de prestations non disponibles du fait de la crise de la Covid-19), remboursement du séjour (hors frais de dossier et frais d'agence).

En cette période particulière, pour vous permettre de réserver en toute tranquillité, **Les Gets Réservation vous propose des conditions d'annulation assouplies.**

**Annulation sans frais\* en cas de :**

- Confinement concernant le lieu de résidence du voyageur
- Confinement concernant Les Gets
- Fermeture de la station des Gets pour raisons sanitaires
- Fermeture des frontières

\*sauf frais d'agence (jusqu'à 60€)

Nous vous informons que **les conditions d'annulation assouplies ne couvrent pas le cas de maladie liée au Covid-19. Nous vous invitons à souscrire l'assurance annulation optionnelle** proposée (4% du montant total du dossier) si vous souhaitez vous assurer pour ce cas.



# Les Gets

## RÉSERVATION

Conditions as per Code du tourisme : Cancellation and refund of the stay in the case of exceptional and unavoidable circumstances having important consequences on the progress of your stay (i.e. in the case of border closures, or in the case of services unavailable due to the Covid-19 crisis), refund of the stay (excluding booking fees and agency fees).

During this particular period, to allow you to book with complete peace of mind, **Les Gets Reservation offers more flexible cancellation conditions.**

**Cancellation and refund\* in case of :**

- Lockdown of the traveller's place of residence.
- Lockdown of the village of Les Gets
- Closure of Les Gets resort for health reasons
- Border closure

*\*except agency fees (up to 60€)*

***Please note that illness from Covid-19 is not covered by the above eased cancellation policy. We invite you to subscribe to the optionnal cancellation insurance (4% of the total amount of your reservation) if you want t o get insured for this case.***